
根据经开区党工委统一安排部署，2
月 20日下午，经开区人事劳动局召开专
题组织生活会。区党工委副书记、管委会
常务副主任史占勇主持会议并作重要讲
话，区纪工委、监察审计局，机关党委等单
位负责人到会指导，人事劳动局全体班子
成员参加了会议。

会上，史占勇提出要求，要以学习贯
彻党的十八届六中全会精神为主题，按照
“两学一做”学习教育要求，认真对照《关

于新形势下党内政治生活的若干准则》
和《中国共产党党内监督条例》，结合实
际，深入开展批评和自我批评，确保会议
质量。

区人事劳动局负责人代表班子作对
照检查发言，认真分析总结了目前存在的
问题、产生问题的原因，并有针对性地提
出了整改方案。

班子成员依次宣读了个人对照材料，
对自身存在的问题进行了剖析，虚心听取

了其他班子成员的批评意见。
史占勇在点评时指出，人事劳动局全

体班子成员要认真梳理其他同志提出的
批评意见，逐条逐项整改落实，并以此为
契机，进一步加强和规范党内政治生活，
落实全面从严治党责任，提升党建工作整
体水平，为经开区经济社会发展提供坚强
的组织人事保障。
记者 王寒华
通讯员 职红旭

经开区召开第一季度空气
质量专项督查工作推进会
采取强有力措施
推动环境污染防治

近日，经开区党工委委员、管委
会副主任王义民主持召开迎接环保
部第一季度空气质量专项督查工作
推进会。区大气办、建设环保局、社
区局、执法局、商务局、农经委、工商
分局、建投公司等单位和各办事处
的主要负责人参加了会议。

王义民在会上提出要求：一是
要高度重视，精心准备，迅速行动，
做到上下有序，及时沟通，对接通
畅；二是对照整改清单，进一步细化
措施，完善资料，定人定责，确保实
效；三是要以这次专项督查为契机，
全面开展自查自纠，把目前存在的
问题找准、找齐，真抓实干，采取有
效措施迅速破解，有力推动环境污
染防治工作顺利开展。
记者 王赛华

纪工委监察审计局
召开党员民主生活会

根据经开区党工委统一安排部
署，经开区纪工委监察审计局于 2
月 16日下午召开了 2016年度班子
民主生活会，区党工委委员、纪工委
书记武斌出席会议，区人事劳动局
负责人应邀出席指导，纪工委监察
审计局班子全体成员参加了本次民
主生活会。

会上，区纪工委一位负责人代
表班子全体成员宣读了对照检查材
料，总结了2016年区纪工委监察审
计局班子开展学习情况，对目前存
在的问题和不足、导致问题和不足
的原因进行了深度剖析，并有针对
性地提出了整改方案。随后，班子
全体成员依次宣读了个人对照材
料，对自身存在的问题进行了剖
析，虚心听取了其他班子成员提出
的意见。

武斌指出，在本次民主生活会
上，全体班子成员态度端正，准备充
分、全面，发言认真，深刻剖析了自
身存在的问题，从讲政治、对同志负
责的高度对自己和其他同志提出了
意见，同时虚心接受了其他同志提
出的批评，取得了良好的效果。

武斌要求全体班子成员要认真
整理其他同志提出的批评意见，逐
条逐项整改，并以此为契机，进一步
严肃党内政治生活，切实把党内政
治生活严格起来、规范起来，以“正
人先正己”“打铁还需自身硬”的标
准扛稳抓牢全面从严治党监督责任
落实，为经开区党风廉政建设工作
提供有力的组织保障。
记者 李无双
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要把治理违建工作做好做实做出成效
经开区召开2016年度违法建设集中整治暨2017年违法建设整治动员会

2月17日上午，经开区在投资大厦第
一会议室召开了全区 2016年度违法建设
集中整治活动总结暨 2017年违法建设整
治工作动员会。经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营，党工委副书记、国际物流
园区党委书记李雪生,党工委委员、管委
会副主任王义民，党工委委员、纪工委书
记武斌，党工委委员、管委会副主任李
国立出席会议。管委各部门主要负责人，
各办事处、社区村庄书记、主任以及区行
政执法局、国土分局执法人员共 200余人
参加会议。会议由李雪生主持。

李国立对经开区卫片执法工作予以

了充分肯定，并对卫片拆除工作提出具体
要求。随后，王义民对 2016年全区违法
建设集中整治活动进行了总结，并对2017
年集中整治工作进行了安排部署。

李雪生重点对 2017年违法建设整治
工作提出要求：要明确“杜绝增量，消除存
量”的工作目标；加大巡查力度，将违法建
设消除在萌芽状态；在本月内对全区违法
建设彻底排查，澄清底数，分门别类，登记
造册；加大执法力度，形成氛围，确保按照
时间节点完成拆除任务；持续执法，违法
不除执法不停；执法局积极配合各办事
处，发挥先锋作用；各办事处要尽快行动，

不等不靠，掀起违法建设整治的热潮；每
日通报拆除信息，每周观摩督导，每周通
报排名；违法建设整治工作配合好大气污
染防治工作，按照环保要求进行作业。

崔绍营在讲话中强调，各单位一定要
正视问题，提高站位，紧盯目标，强化措
施，改进作风，压实责任，确保整治工作取
得良好成效。全体党员干部要把思想统
一到本次会议精神上来，统一到真抓实
干、务实重作上来，争做落实的表率，把工
作做好、做实、做出成效，为加快实现全域
城镇化贡献力量。
记者 王赛华 通讯员 李磊

全国妇联老干部局考察经开区

扎实推进妇联工作健康有序发展

近日，全国妇联老干部局局长杜芮
一行在省妇联主席郜秀菊、市妇联主席
马斐颖的陪同下赴经开区参观考察河南
保税物流中心跨境贸易电子商务发展情
况，经开区党工委书记、管委会主任崔绍营，
河南保税集团总裁徐平等陪同调研。

杜芮一行先后参观了河南保税物流

中心全球 E贸易智能物流综合服务中
心、中大门和小红书，实地观摩并听取相
关工作汇报。河南保税物流中心不仅是
全国跨境电子商务示范基地，更是“巧媳
妇创业就业工程示范基地”和“巾帼电商
孵化基地”。当杜芮得知园区现已实现
就业 5000余人，60%以上为女性时很是

赞赏。
杜芮对经开区妇联工作开展情况给

予充分肯定，鼓励经开区要继续扎实推进
妇联工作健康有序发展。同时希望广大
妇女“激扬巾帼之志，奉献巾帼之功，彰显
巾帼之美，收获自己的别样人生”。
记者 王赛华 通讯员 刘俊杰 文/图

经开区人事劳动局召开2016年度党员领导干部专题组织生活会

全面从严治党 提升党建水平


